

# Verdad y Vida

Viviendo y compartiendo el evangelio

APARTADO 185

28600 NAVALCARNERO, (MADRID)

Email: [iduespana@yahoo.es](mailto:iduespana@yahoo.es) / [www.comuniondelagracia.es](http://www.comuniondelagracia.es) / [www.gci.org](http://www.gci.org)

Tel. 91 813 67 05 - 626 468 629



JOSEPH TKACH

PRESIDENTE DENOMINACIONAL

PEDRO RUFIÁN M.

DIRECTOR-EDITOR

Madrid, 16 de Septiembre de 2016

Estimados amigos, queridos y fieles hermanos en Cristo, colaboradores y lectores de **Verdad y Vida**:

Junto con el pequeño pero fiel equipo de voluntarios que, con la ayuda de Dios, hace posible **Verdad y Vida**, mi familia y yo, deseamos y pedimos que, en unión de vuestros seres queridos, os encontréis con buena salud, y sobre todo que estéis agradecidos a nuestro Padre celestial que nos amó de tal manera que entregó a su Unigénito, que voluntariamente y en amor se dio para pagar en nuestro lugar lo que la justicia divina infinita demandaba, para resucitarnos a una nueva vida en Él y llevarnos así a la condición de hijos muy amados del Padre.

Espero que hayáis tenido un buen verano. El verano no es la mejor época para nuestro ministerio, ya que el apoyo económico por parte de los subscriptores baja drásticamente, mientras que los gastos de impresión y envío de **Verdad y Vida** siguen siendo los mismos. Tampoco el clima general mundial ha sido muy positivo con la serie interminable de atentados terroristas en Francia, Alemania y los ya, desgraciadamente, habituales en Siria, Irak, Afganistán, Pakistán, Turquía, etc. Por otra parte, en España el periodo más largo con un gobierno en funciones, desde el principio de la democracia, ha mostrado la realidad de la incapacidad de los políticos electos para pactar pensando en el bien común. Además, y en el contexto internacional, que en el referéndum en el Reino Unido ganara la opción de abandonar la Unión Europea, fue una sorpresa para la mayoría de los analistas internacionales y para los líderes europeos, así como lo ha sido que en los Estados Unidos Donald Trump haya sido elegido el candidato del partido republicano a la presidencia del país más poderoso de la tierra. Ambas situaciones muestran que las personas desorientadas por el populismo, que se ha dedicado a alimentar las emociones en lugar de a la razón, han perdido totalmente el rumbo y ya no se sabe que es el liderazgo, ni hay verdaderos estadistas.

Lo confieso, no soy un seguidor del fútbol, pero incluso en la última Eurocopa se ha mostrado claramente esa realidad, la orfandad de verdaderos líderes que sean capaces de aglutinar a un grupo de personas, o incluso a toda una nación, para dirigirlas, inspirarlas y motivarlas a lograr las metas propuestas, y que sean para el bien común.

Por ejemplo, Inglaterra cuna y otrora una potencia del fútbol, perdió en el campeonato frente a la diminuta Islandia. Los jugadores del equipo inglés probablemente tienen unos ingresos combinados semejantes a una parte considerable del producto interior bruto de Islandia. Poco más de 300.000 personas viven en Islandia, comparadas con las más de 53 millones en Inglaterra. Si viste en televisión al equipo jugando, verás a muchos seguidores islandeses. El diez por ciento de la población de Islandia, 30.000 personas viajaron a Francia a apoyar a su equipo.

¿Por qué ganó el equipo islandés al inglés? Ellos tuvieron la pasión de ganar, se centraron cien por ciento en su tarea y no se distrajeron ni se rindieron después de que Inglaterra les metiera un gol a los tres minutos del inicio del partido. El equipo islandés se centró en el juego de equipo y se animaron los unos a los otros. Tuvieron el apoyo de miles de seguidores, mientras que los hinchas ingleses, junto con su equipo, estuvieron desconcertados los noventa minutos. Los islandeses son descendientes de los noruegos, que poblaron el país hace más de mil años. España fue derrotada por Italia en los octavos de final y Noruega ni se clasificó para las finales. Así que es de suponer que los mejores jugadores de fútbol vikingos se fueron a Islandia. Ganó el equipo de Portugal, liderado por el incansable luchador e inspirador, Cristiano Ronaldo, contra el país anfitrión, Francia.

La lección que **Verdad y Vida**, y como cristianos individualmente, podemos aprender de esto es el valor de centrar nuestra mente con determinación en la meta que deseamos lograr y no permitir que nada nos distraiga del empeño.

Dios, por medio de Jesucristo, nos ha hecho parte del equipo de su Hijo, miembros de la familia divina para que le demos gloria, como exclamó el apóstol Pablo en **Efesios 1:3-6, 11-12**: “*Alabado sea Dios, Padre de nuestro Señor Jesucristo, que nos ha bendecido en las regiones celestiales con toda bendición espiritual en Cristo. Dios nos escogió en él antes de la creación del mundo, para que seamos santos y sin mancha delante de él. En amor nos predestinó para ser adoptados como hijos suyos por medio de Jesucristo, según el buen propósito de su voluntad, para alabanza de su gloriosa gracia, que nos concedió en su Amado...En Cristo también fuimos hechos herederos, pues fuimos predestinados según el plan de aquel que hace todas las cosas conforme al designio de su voluntad, a fin de que nosotros, que ya hemos puesto nuestra esperanza en Cristo, seamos para alabanza de su gloria*”. “*Por lo tanto, ya no sois extraños ni extranjeros, sino conciudadanos de los santos y miembros de la familia de Dios*” (**Efesios 2:19**).

Dios nos ha hecho sus hijos y como tales espera que estemos participando en la obra que Jesucristo está haciendo para él en beneficio de todos aquellos que todavía no le conocen. ¿Cuál es la tarea a la que Dios nos ha invitado a participar? Jesucristo se la dio a conocer a sus discípulos, y por lo tanto a cada uno de nosotros, después de resucitar: “*Jesús se acercó entonces a ellos y les dijo: ‘Se me ha dado toda autoridad en el cielo y en la tierra. Por tanto, id y haced discípulos de todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo, enseñándoles a obedecer todo lo que os he mandado. Y os aseguro que estaré con vosotros siempre, hasta el fin del mundo’*” (**Mateo 28:18-20**). Y el apóstol Pedro nos aclara que la misión es para todos aquellos que han despertado a la maravillosa realidad de lo que son en Jesucristo: “*Pero vosotros sois linaje escogido, real sacerdocio, nación santa, pueblo que pertenece a Dios, para que proclaméis las obras maravillosas de aquel que os llamó de las tinieblas a su luz admirable*” (**1 Pedro 2:9**).

¿Cuán importante es esa meta en tu vida? En este sentido podríamos decir que en **Verdad y Vida**, como heraldo en la tarea, no cejamos en la labor de anunciar y compartir lo que Dios nos ha dado y nos ha hecho ser por medio de su gracia en Jesucristo. De mostrar cual es la meta a la que Dios nos ha llamado a los cristianos y de motivarlos e inspirarlos sirviéndolos sacrificadamente con nuestro ministerio. ¿Tendremos todos un sentimiento de equipo y estaremos dispuestos con la guía de nuestro líder, Jesucristo, a seguir haciendo realidad nuestra participación en la obra que él está haciendo para el Padre? ¿Estaremos dispuestos a hacer los sacrificios necesarios para llevarla a cabo?

¿Cómo te sentirías si alguien que conoces tuviese una información de algo extraordinariamente bueno y que, por negligencia, miedo al que dirán, o por cualquier otro condicionante, no te lo diera a conocer? Tú y nosotros tenemos esa información maravillosa, el camino a la vida eterna. ¿Estaremos dispuestos a hacer lo que podamos para compartirla? No dejes de compartir **Verdad y Vida** con tus familiares y conocidos, y de ofrecerles una suscripción gratuita a la misma, que nosotros les enviaremos con mucho gusto una vez que nos des a conocer su dirección. Dios nos ha hecho verdaderos líderes de su reino. ¿Cómo estás ejerciendo ese liderazgo?

Durante la Segunda Guerra mundial Winston Churchill dio un discurso en una ceremonia de graduación universitaria. Todos esperaban una larga e interesante disertación. Pero fue hasta el podio, se detuvo, miró a la audiencia y dijo: “¡No se rindan nunca, nunca, nunca!” Luego regresó a su sitio y se sentó. Que sus palabras sean un recordatorio para todos nosotros de no abandonar nunca. A pesar de las dificultades, y de este mundo que está perdiendo el rumbo, Dios tiene el control. El bien vencerá y el mal fracasará. En realidad Dios ha ganado ya, solo estamos observando los últimos intentos inútiles del enemigo de Dios por destruir su plan.

Muchas gracias por vuestras oraciones, generosidad y apoyo. Que Dios os bendiga y siempre percibáis su inspiradora y reconfortante presencia en vuestras vidas. Un afectuoso abrazo fraternal en Cristo.

Pedro Rufián Mesa  
Director-Editor de **Verdad y Vida**